

Anton Doveren wurde 85 Jahre alt

Motor der Heimatfreunde Noppenberg gestorben

Herzogenrath (sh).

Der Ehrenvorsitzende der Heimatfreunde Noppenberg, Anton Doveren, ist im Alter von 85 Jahren gestorben.

Anton Doveren galt als ein Mann, für den Vereinsarbeit eine Lebensaufgabe war. Am 2. Dezember 1912 in Kohlscheid geboren, siedelte er mit seiner Familie zunächst nach Bardenberg über. Dort schloß er sich der Turngemeinde an und hielt ihr 70 Jahre die Treue. Anton Doveren wurde deren Ehrenturnwart.

Als er 1946 nach Noppenberg umzog, setzte er dort seine Arbeit im Vereinsleben fort. Er zählte zu den Gründern der Gruppe, die 1961 das neue Ehrenmal in Noppenberg schuf und übernahm die Finanzverwaltung. Anton Doveren gehörte zu denen, die am 28. Mai 1961 mit Josef Groten in Noppenberg den Heimatverein gründeten. Wieder übernahm der jetzt Verstorbene die Aufgabe des Kassierers. 1973 wurde er Vorsitzender, blieb bis 1979 in diesem Amt, wurde zum Ehrenvorsitzenden ernannt.

Aufgrund seiner großen Verdienste wurde Anton Doveren im August 1982 zum Klumpenprinzen gekürt. Viele Jahrzehnte war der frühere Bergmann Anton Doveren Mitglied der IG Bergbau



Anton Doveren wird heute in Herzogenrath zu Grabe getragen.

und Energie. Die Heimatfreunde aber waren dem Verstorbenen wie kein anderer Verein ans Herz gewachsen.

Nach den Exequien um 9 Uhr in der Pfarrkirche St. Gertrud wird Anton Doveren am heutigen Dienstag auf dem Waldfriedhof beigesetzt.